



## Testimonios

# Von Braun y los Caballos Azules

"Estoy muy contento de saber de su libro ('Los Caballos Azules') que se está desarrollando en buena forma. Yo estoy seguro que cualquier cosa que Ud. diga en este libro acerca de mí, estará muy bien elaborada y será de plinado buen gusto".

Así escribía el 26 de octubre de 1972, desde EE.UU., el Ingeniero alemán Wernher von Braun, padre de la competencia espacial norteamericana y constructor de la bomba V-2, al escritor e ingeniero chileno Arturo Aldunate Phillips, con quien le unía una cordial amistad epistolar.



El científico espacial al aludir a "Los Caballos Azules" se refiere a la última obra de Aldunate Phillips, que será editada por Ediciones Universitarias de Valparaíso. El libro forma parte de una trilogía que se inició con la obra del mismo autor, "A horcajadas en la luz", y que se completará con "Luz, la sombra de Dios", en preparación por el autor. Anteriormente la tercera obra iba a llevar el título "Huella digital matemática", posteriormente reemplazado por la frase de Einstein.

Arturo Aldunate conoció al científico de la NASA Von Braun durante un viaje que efectuó por el mundo para ponerse en contacto con los más destacados investigadores científicos actuales. Así conoció a los astrónomos Fred Hoyle, inglés, y al soviético Yosif Sklovskii, además de otras señaladas figuras.

En cuanto a la obra, "Los Caballos Azules", prosigue en el orden temático a su anterior "A horcajadas en la luz", de Ediciones Universitarias. Esta última, en lujosa edición de 320 páginas, con más de un centenar de ilustraciones bicromáticas y 13 láminas a todo color.

Por SARA VIAL

El autor de obras como "Al encuentro del hombre", "Quinta dimensión", "Los robots no tienen a Dios en el corazón", "Una flecha en el aire", vuelve a enunciar su afán de proyectarse hacia la apasionante aventura del futuro; "cuando en sus caballos azules, las nuevas generaciones vayan aún más lejos en busca de otros seres, más o diversamente inteligentes que ellos".

La muerte del científico alemán, recientemente acaecida, debe haber entristecido al autor de estos caballos cósmicos, que, de todos modos, serán lanzados al espacio desde Valparaíso. El doctor Von Braun, muerto de cáncer a los 65 años de edad, después de haber contribuido a la victoria en la lucha contra el espacio, no podrá ver la huella que el contacto de su personalidad dejó en el autor del libro. Pero confió, de todos modos, en que ésta iba a ser "de atinado buen gusto".

Esperamos, en todo caso, el lanzamiento sideral de estos "Caballos Azules", que inspiraron elocuentes frases de apoyo a un genio científico, cuya muerte acaba de conmover al mundo.

**Von Braun y los caballos azules [artículo] Sara Vial.**

**AUTORÍA**

Vial, Sara, 1927-2016

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1977

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Von Braun y los caballos azules [artículo] Sara Vial. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)